



Lonza Visp

Bachelorstudium in Chemie oder Biotechnologie an der ZHAW (PiBS) mit integrierten Praktika in der Lonza AG

Sie sind auf der Suche nach einem abwechslungsreichen, fordernden und praxisnahen Studium?

Seit dem Herbstsemester 2017 bieten wir an unserem Standort in Visp Praktikumsplätze für das praxisintegrierte Bachelorstudium PiBS an der ZHAW an. Sie absolvieren ein vierjähriges Bachelorstudium in Chemie oder Biotechnologie an der ZHAW Wädenswil, in welches verschiedene Praktika sowie die Begleitung während der Bachelorarbeit in der Lonza AG integriert sind.

Ihre Vorteile

- Sie starten das Studium sofort nach der gymnasialen Matura, ohne einjähriges Vorpraktikum.
- Der hohe Praxisbezug mit 40% Praktikumsanteil bei der Lonza AG.

Was Sie bei uns erwartet

- Während dem Praktikum bieten wir Ihnen die Möglichkeit in verschiedenen Teams mitzuarbeiten. Dadurch gewinnen Sie vertiefte Einblicke in die unterschiedlichen Tätigkeiten und können Ihr erworbenes Wissen direkt in die Praxis umsetzen.
- Sie lernen, wie verschiedene Technologien im Routinebetrieb für die Spezial-Chemie & pharmazeutische Produktion eingesetzt werden.
- Sie arbeiten bei der Entwicklung und Validierung von analytischen Methoden mit.
- Sie können Ihr Wissen in speziellen Optimierungs- und Automationsprojekten anwenden.
- Sie erfahren die Hintergründe des modernen Datenmanagements in einem hochregulierten Umfeld.

Sind Sie interessiert?

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung unter www.lonza.com/careers. Bitte nehmen Sie vorgängig Kontakt mit dem HR-Verantwortlichen auf. Aufgrund eines Wechsels im HR bitte auf Aktualisierung des Ansprechpartners warten.

Über Lonza

Lonza ist ein Anbieter integrierter Lösungen, die entlang des Healthcare Continuum® Mehrwert generieren. In unseren Segmenten Lonza Pharma Biotech & Nutrition und Lonza Specialty Ingredients verbinden wir Wissenschaft und Technologie, um die Märkte innerhalb des Continuums zu beliefern. Dabei stehen vor allem eine gesunde Umwelt, die Förderung eines gesünderen Lebensstils, die Krankheitsprävention durch Gesundheitsvorsorge der Konsumenten und die Verbesserung der Patientenversorgung im Mittelpunkt. Um diese Ziele zu erreichen, unterstützen wir unsere Kunden darin, innovative Medikamente zur Behandlung oder sogar Heilung schwerer Krankheiten bereitzustellen. Patienten und Konsumenten profitieren von unserer Fähigkeit, unsere Pharmakompetenz in die Bereiche Gesundheit, Hygiene und schnelllebige Konsumgüter sowie in die Erhaltung und den Schutz der Welt, in der wir leben, zu übertragen.

Im Jahr 1897 in den Schweizer Alpen gegründet, ist Lonza heute ein renommiertes globales Unternehmen mit mehr als 100 Produktionsstandorten und Niederlassungen sowie rund 15'500 Vollzeitmitarbeitenden weltweit. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite www.lonza.com.